



# 南関中スピリッツ

R3年度南関中学校学校便り

自主 創造 友愛

「自分の限界に挑戦！チャレンジ南関中」 NO.16 (文責 永杉尚久)

## 冬休みを有意義に

令和3年もあとわずかになりました。それぞれのご家庭で新年の準備を始められていることと思います。南関中でも18日に地域の方々や保護者、生徒教職員で校門前に大きな門松を立ていただきました。25日からは1月10日まで冬休みになります。

3年生は受験を控え大切な期間になりますし、12年生もそれぞれの予定で忙しいことと思います。有意義な冬休みにするために、コロナウイルス感染や事故、情報端末等のトラブルに気を付けて過ごして欲しいと願っています。(裏面に情報モラル資料掲載)



寒い朝でしたが、七十名余りが集まり、三時間ほどで完成。みんなで汗とおにぎりをいただきました。皆さんありがとうございました。

## 修学旅行で学んだこと

十二月十六日～十八日の三日間、二年生は鹿児島に修学旅行に出かけました。初日に雨が降りましたが、大きな影響はなく予定通り全日程を過ごすことができました。(とても寒かったです。)

併せて、旅行という非日常の世界で、お互いの気持ちに思いをめぐらすことや協力して旅行を創り上げることの大切さ等を体験しました。また、家族と離れて過ごしたことで家族のありがたさを感じた生徒もいたようです。修学旅行で得た学びを生徒たち一人一人の成長に繋げてくれることを期待しています。



仙巖園で説明に聞き入る。

「明治維新の歴史学習」「科学の学習」等たくさんの学びを行いました。

## 今日の論語

子曰わく、「利を見て義を思ひ、久要、平生の言を忘れざる、亦もって成人となすべし。」

先生は言われた、「利益よりも正義を大切にし、ずっと昔の約束を守る人は、だからからも信頼される人だ。」と。

自分の利益を優先することよりも、正しいことを守り、人のために尽くす。約束したこと、言ったことはどんなに時間が経っても必ず実行に移す。難しいですが、やれる人間に近づきたいと思えます。

## 南関中生の輝き

それぞれの努力の成果です。入賞おめでとうございます。

〈九州電力杯中学生クラブ対抗ソフトテニス大会〉

優勝 南関中女子

〈山鹿温泉杯中学生ソフトテニス大会〉

3位 南関中女子

〈「万句のふるさと菊池」俳句・短歌コンクール〉

最優秀賞 鶴 那海③

優秀賞 中嶋 海音②

優良賞 菊池 鷹闘③ 菅原 和菜②

〈中学生の税について考える作文〉

町長賞 堀 晴菜③

教育長賞 福山 美紅③